DEL 29 DE NOVIEMBRE AL 6 DE ENERO

El parque de España se convertirá en un parque temático dedicado a la Navidad

PÁGINA 4





El Ayuntamiento de l va de año, cerca de 1.9 través de la aplicación o La concejala responsab Ana Bravo, ha animad ideas y necesidades a tr ciaboliches@fuengirola

El Ayuntamiento ejecuta la última fase de excavaciones del proyecto 'Ciudad Romana de Suel'

El Ayuntamiento de Fuengirola está ejecutando la última fase de excavaciones del proyecto arqueológico 'Ciudad Romana de Suel'. La alcaldesa, Ana Mula, y el concejal de Cultura, Rodrigo Romero, han comprobado la marcha de los trabajos que se vienen desarrollando y que ahora se cen-

tran en una superficie de 175 metros cuadrados.

El programa 'Ciudad Romana de Suel' arrancó en 2019 y se dividía en dos fases: tres años de excavación y tres de estudio y datación de los hallazgos encontrados.

Página 5

APP GECOR

ATENDIDAS CERCA DE 1.900 INCIDENCIAS EN LOS BOLICHES EN LO QUE VA DE AÑO

El Ayuntamiento de Fuengirola ha atendido, en lo que va de año, cerca de 1.900 incidencias en Los Boliches a través de la aplicación Gecor 'Juntos Fuengirola Avanza'. La concejala responsable de esta parte de la ciudad, Rosa Ana Bravo, ha animado a los vecinos a trasladarle sus ideas y necesidades a través del correo electrónico tenenciaboliches@fuengirola.org. Página 6





todos los días

Por ser socio de El Club (F)

| Vienes?
|
En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.

Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.



La Policía destaca la "beligerancia yihadista" de los nueve detenidos contra la comunidad judía y población occidental

La Policía Nacional ha destacado la "beligerancia yihadista" constatada en los nueve detenidos en una operación antiterrorista desarrollada en España y Marruecos, de los que seis de ellos ingresaron ayer en prisión provisional por orden de la Audiencia Nacional, ya que incitaban a atacar a la comunidad judía y a la población occidental en general.

Según ha detallado la Policía en una nota de prensa, esta estructura presuntamente yihadista actuaba "en el eje Ceuta-Castillejos" y estaban "muy radicalizados y plenamente adheridos a los postulados de DAESH".

Fuentes de la lucha antiterrorista consultadas por Europa Press han detallado que los detenidos en España --cuatro de ellos en Ceuta y los otros dos en Madrid e Ibiza-- eran españoles, excepto uno marroquí con Número de Identidad Extranjero (NIE).

La mayoría eran desempleados, con antecedentes y tienen edades comprendidas entre los 60 años y los 31 años, de acuerdo a estas fuentes. Los agentes consideran neutralizado "un peligro real para la seguridad" tanto de Espa-



ña como de Marruecos.

La investigación de la Comisaría General de Información (CGI) fue iniciada a mediados del año 2023 cuando los agentes detectaron un grupo de personas, "muy radicalizadas", que utilizaban las redes sociales para presuntamente visualizar y compartir contenido audiovisual filoyihadista, muchos de ellos de "gran crudeza y violencia".

Tras la oportuna monitorización, los agentes comprobaron que los detenidos desplegaban una actividad "beligerante yihadista, con amenazas directas a la población occidental y a la comunidad judía, e incitaba a la comisión de acciones violentas", según la Policía

Igualmente, los agentes detectaron manifestaciones que mostraban su intención de desplazarse a zonas de combate en el continente africano, con-

troladas por facciones de las organizaciones terroristas. La DGST informó en otro comunicado que planeaban desplazarse al Sahel, foco del terrorismo vihadista.

El juez de la Audiencia Nacional Francisco de Jorge ordenó ayer el ingreso en prisión provisional de los seis presuntos yihadistas detenidos la semana pasada en España.

Según confirmaron a Europa Press fuentes jurídicas, dos de los investigados han ingresado en prisión acusados del delito de pertenencia a organización terrorista. Otros tres lo han hecho por colaboración con organización terrorista y un sexto por autoadoctrinamiento y autocapacitación.

En Marruecos, por su parte, la Dirección General de Vigilancia del Territorio (DGST) confirmó que se habían practicado otras tres detenciones. MONTERO | La vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, defendió a su jefe de Gabinete, Carlos Moreno --acusado por el conseguidor de la trama Koldo, Víctor de Aldama, de haber recibido 25.000 euros-- y aseguró que "pone la mano en el fuego" por él-.

Además, defendió que Aldama se encuentra en prisión preventiva precisamente por investigaciones iniciadas por la Agencia Tributaria, tanto en el caso del fraude de hidrocarburos como en el llamado caso Koldo, que investiga comisiones ilegales en la compra de mascarillas durante la pandemia de coronavirus. Montero hizo estas declaraciones ayer en el Senado, precisamente en la comisión de investigación que investiga la compra de mascarillas y la presunta trama en la que la Guardia Civil sitúa al exministro José Luis Ábalos, su mano derecha Koldo García.

También a Víctor de Aldama, que en su declaración voluntaria ante el juez de la semana pasada acusó a varios cargos socialistas de recibir dinero en efectivo. Entre otros, mencionó al jefe de Gabinete de la vicepresidenta Montero, que le ha definido como un "magnífico servidor público".

Considera además que es "una barbaridad" que se le haya mencionado en esta causa: "pongo la mano en el fuego" por él remarcó Montero.



Dos fallecidos en la colisión entre un turismo y un tren en un paso a nivel

Dos varones fallecieron ayer en la colisión entre un turismo y un tren Alvia en un paso a nivel en el municipio palentino de Husillos, según datos del 112 Castilla y León recogidos por la agencia Europa Press.

Los dos fallecidos, ocupantes del turismo, son dos personas de nacionalidad portuguesa que trabajaban en las obras del AVE a Cantabria, para una empresa subcontratada por Sacyr, según confirmó la Subdelegación del Gobierno en Palencia. En un principio, las autoridades buscaban a otros ocupantes del vehículo que podrían haber salido despedidos del mismo, si bien se ha descartado que hubiese más ocupantes, por lo que el balance de víctimas mortales de

este accidente se ha confirmado en dos personas. Además, el 112 Castilla y León informó de que en el tren viajaban 92 pasajeros y ha indicado que Adif ha asegurado que ninguno ha resultado herido. El suceso se produjo sobre las 9.56 horas de aver martes a la altura del kilómetro 304.180 de la vía férrea, cruce con camino Monzón - Husillos, sentido Cantabria, precisamente en un paso provisional por las obras del AVE, en el término municipal de Husillos. El tren Alvia implicado es el 4273 (Madrid-Santander) y el accidente provocó que la circulación de la línea de ancho convencional Palencia - Santander quedara interrumpida entre Monzón de Campos y Palencia, según informó

TIENDA ESOTÉRICA



CONSULTAS DE TAROT 10 minutos 10 euros

Velas, Inciensos, Artículos Esotéricos, Hierbas, Aguas, Aceites, Jabones, Amuletos, Tarots, Piedras Naturales, Rituales, Bisutería y ¡Mucho más!

C/ ALCALDE ANTONIO GARCIA, LOCAL A BENALMÁDENA - MALAGA - 29631 TELÉFONO +34 672 437 697 Horario: Lunes a Viernes de 10.30 a 14.30 y 17.30 a 21.30 PARADOR
RESTAURANTE

Queblo

MES CLE CERVEZA

1 al 30 de Noviembre

Cuello Pinta
Cortao 1.70€

1.30€

Rotellas Caramp Roder
Cortao 1.70€

1.30€

1.30€

1.30€

1.30€

1.30€

1.30€

1.30€

1.30€

1.30€

1.30€

LOBATO SE AFERRA A SU CARGO | El secretario general del PSOE-M, Juan Lobato, se ha aferrado a su cargo a pesar del huracán desatado este pasado lunes por su registro en una notaría de una conversación con un cargo de Moncloa que le reenviaba el email en el que presuntamente confesaba delitos fiscales la pareja de la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, y ha censurado el "linchamiento" por parte de dirigentes de su partido.

"Estoy preocupado con la reacción que ha habido por parte de algunos dirigentes de mi partido, que sinceramente no la entiendo", expuso en una comparecencia de tres minutos a los medios de comunicación sin preguntas ofrecida en la Asamblea de Madrid y convocada ayer de forma urgente por su equipo de prensa.

Este pasado lunes se daba a conocer por 'ABC' que Lobato había acudido a una notaría a registrar una conversación mantenida con Pilar Sánchez Acera --la jefa de Gabinete del ministro de Transformación Digital y Función Pública, Oscar López, que entonces era jefe de Gabinete de Pedro Sánchez--. En la misma Sánchez Acera le remitía, según Lobato, el email donde la pareja de la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, confesaba presuntos delitos fiscales.

Este mail es precisamente el centro de la querella de la pareja de la mandataria autonómica contra el Fiscal General del Estado, Álvaro García Ortiz, por revelación de secretos que investiga el Tribunal Supremo (TS), que ha citado a Lobato a declarar este viernes a las 10 horas.

DETENIDO UN ODONTÓLOGO Y SU PAREJA POR ESTAFAR MÁS DE 219.000 EUROS EN TRATAMIENTOS DENTALES

Agentes de la Policía Nacional han detenido en Málaga capital a dos personas, de 59 y 55 años, como presuntas responsables de los delitos de estafa continuada y delito contra el derecho de los trabajadores. Los investigados habrían defraudado a once personas en tratamientos dentales, ascendiendo a más de 219.000 euros el perjuicio ocasionado.

El profesional investigado ofrecía la reconstrucción de piezas dentales con presupuestos económicos, solicitando por adelantado el dinero, bien en efectivo, mediante transferencia bancaria y, en alguna ocasión, a través de préstamos financieros, ha indicado la Policía Nacional en un comunicado.

El importe de los presupuestos lo ingresaban las víctimas en cuentas a nombre del investigado y una mujer, que resultó ser su pareja sentimental. La clínica se encuentra actualmente con un letrero que indica "cerrado temporalmente" dejando a muchos de sus pacientes sin finalizar el tratamiento.

Esta operación policial se inició en virtud de varias denuncias presentadas por pacientes que, al personarse en la clínica la encontraron cerrada y con un letrero en la puerta que indicaba "cerrada temporalmente", no atendiendo tampoco a las llamadas telefónicas de los clientes.

El Grupo de Investigación de la Comisaría de Distrito Centro de Málaga se hizo cargo de la investigación. Según las pesquisas, el investigado era el médico odontólogo que realizaba las intervenciones y les proporcionaba a los pacientes los presupuestos. Normalmente, eran muy económicos y les solicitaba el pago por adelantado, bien en efectivo o por transferencia.

Las indagaciones practicadas han permitido identificar y detener al responsable de la clínica y a su pareja como presuntos responsables de los delitos de estafa y delito contra los derechos de los trabajadores. El dinero lo ingresaban los perjudicados en cuentas bancarias a nombre del dentista investigado y una mujer -- que resultó ser su pareja--.

Sin causa justificada el titular de la clínica dental cerró la misma sin concluir los tratamientos abonados. Igualmente, los agentes constataron que una de las trabajadoras ejercía funciones por las que no estaba contratada. Al investigado le constan antecedentes por hechos similares.

Así, de esta operación, que continúa abierta y no se descartan nuevas víctimas, entiende en el Juzgado de Instrucción en funciones de Guardia de Málaga.

CALENDARIO DE LA ASOCIACIÓN DE AUTISMO | La Diputación de Málaga renueva un año más su colaboración con la Asociación Autismo Málaga con la impresión de 500

calendarios solidarios para ayudar a personas con trastorno del espectro autista (TEA) y garantizar la seguridad de sus profesiona-



Así lo dieron a cono-

cer las vicepresidentas Antonia Ledesma y María Francisca Caracuel, junto a José Reyes, presidente de la Asociación Autismo Málaga, y familias y profesionales de la entidad, en la presentación del calendario 2025 editado por el Centro de Ediciones de la Diputación de Málaga (Cedma).

"La institución provincial continúa en su línea de prestar atención y apoyo a las personas con TEA, a sus familias y a las entidades sociales dedicadas a este fin con el objetivo de que Málaga se convierta en una provincia accesible y comprometida con los más vulnerables", manifestó Ledesma. En este sentido, Reyes recordó que se han editado 500 calendarios de pared y los protagonistas de esta edición son miembros de la asociación, familiares y colaboradores que han posado desinteresadamente para el fotógrafo Gustavo Valverde.

La Mancomunidad de la Costa del Sol saca a concurso el contrato de recogida selectiva de envases y papel-cartón

La Asamblea de la Mancomunidad de Municipios de la Costa del Sol Occidental aprobó ayer sacar a concurso la contratación de los servicios de recogida selectiva de envases ligeros y papel-cartón, en los municipios que forman parte de la Mancomunidad.

El valor estimado del contrato es de 95.387.570,68 euros, IVA no incluido por un periodo de diez años de duración, según han indicado en un comunicado.

Por otro lado, también se aprobó sacar a licitación el servicio de recogida con personal y medios propios del adjudicatario de los residuos textiles y de aceites vegetales usados de origen doméstico depositados en los contenedores de vía pública, puntos limpios de la Mancomunidad y zonas de recogida (puerta a puerta) autorizados por la Delegación de Medio Ambiente y Residuos Urbanos de la Mancomunidad.

Al respecto, señalaron que el valor estimado del servicio de residuos textiles es de 3.823.710 euros por diez años de duración total del contrato, mientras el de aceites vegetales usados es de 5.836.350 euros euro, IVA no incluido, igualmente por diez años de duración total del contrato.

Los contenedores que la empresa adjudicataria habrá de instalar para las recogidas de los residuos de textil y aceites cumplirán con las características antivandálicas como cierre de seguridad y apertura frontal con diseño antirrobos y de material metálico, con un diseño y color específico y que lo diferencie del resto de contenedores de recogida selectiva (vidrio, papel, envases ligeros y orgánica).

Asimismo, el adjudicatario suministrará un total de 386 contenedores, de los cuales 215 serán para la recogida de residuos textiles y 145 para el aceite vegetal.

Por otro lado, detallaron que la asamblea aprobó la



actualización del canon de explotación del servicio, a 1 de enero de 2024, por una cuantía de 43,61 euro/Tn (IVA no incluido), importe que se reco-

gerá en la facturación que presente el gestor a partir del 1 de noviembre de 2024. Esto implica el reconocimiento del derecho de la Mancomunidad al cobro, en concepto de revisión de precios entre el 1 de enero de 2024 y el 31 de octubre de 2024, de la cantidad de 32.806,99 euros (10% IVA incluido).

Moción en defensa de la reapertura del parque de atracciones Tivoli

La asamblea de la Mancomunidad aprobó también una moción institucional en defensa de la reapertura del Parque de Atracciones Tívoli en Benalmádena. Según el texto de la moción, "el parque Tívoli World acaba de cumplir cuatro años cerrado. Los insistentes esfuerzos llevados a cabo desde todas las fuerzas sociales y políticas de nuestra Costa del Sol para dar una solución que rehabilite ese espacio icónico han sido hasta la fecha infructuosos".

"Esta circunstancia --añaden-- hace fácil predecir que el desgaste y deterioro que se le está causando al recinto e instalaciones del parque de Atracciones, pronto no podrá ser contenido por los trabajadores que hasta ahora han servido de freno a su declive total. Es urgente, pues, exhibir un sentimiento común e institucional a favor de una pronta solución que permita resolver la situación". El texto también señala que "el parque de atracciones Tívoli World, en Benalmádena, ha sido durante décadas un símbolo de entretenimiento y cultura en la Costa del Sol. Desde su apertura en 1970, ha ofrecido a residentes y visitantes durante medio siglo un espacio de diversión y esparcimiento, convirtiéndose en un referente turístico y cultural de la Costa del Sol y de toda nuestra comunidad autónoma".

"A pesar de su cierre en 2020, el personal del parque ha demostrado una abnegación y compromiso encomiables, dedicándose a mantener y cuidar las instalaciones con la esperanza de una pronta reapertura, con muy pocos medios. Este esfuerzo incansable merece ser reconocido y valorado, ya que refleja el amor y la dedicación hacia un lugar que ha sido parte integral de la vida de muchas personas. El Tívoli World no es solo un parque de atracciones; es historia viva de la Costa del Sol. Ha sido testigo de innumerables momentos de alegría y ha contribuido significativamente al desarrollo económico y social de Benalmádena y sus alrededores", precisan.

Apunta el texto, además, que "su reapertura no solo revitalizaría la economía local, sino que también devolvería a la comunidad un espacio de encuentro y diversión que ha sido parte de su identidad".

En conclusión, aseguran, "la reapertura del Tívoli World es un deseo compartido por la comunidad de toda la Costa del Sol. Es un símbolo de nuestra historia y cultura, y su retorno a la actividad sería un motivo de alegría y prosperidad para todos. Toca, por tanto, instar a las administraciones y a la sociedad en general a unir esfuerzos para que el Tívoli World vuelva a brillar con el esplendor que siempre lo ha caracterizado". Por ello, acordaron solicitar desde la Mancomunidad a todas las administraciones locales, provinciales, autonómicas y estatales "su apovo para la reapertura del parque, facilitando alternativas que permitan su reapertura en condiciones de viabilidad económica, así como trasladar a medios y redes de comunicación la importancia del Tívoli World como patrimonio cultural v su impacto positivo en la comunidad, y otorgar un reconocimiento oficial al personal del parque por su dedicación y esfuerzo durante el periodo de cierre".



El parque de España de Fuengirola se transformará en un parque temático dedicado a la Navidad, con más de una decena de atracciones, del 29 de noviembre al 6 de enero. Así lo dio a conocer ayer la concejala de Fiestas y Tradiciones, Isabel Moreno, quien señaló que el día de su inauguración, coincidiendo con el acto de encendido del alumbrado navideño, las atracciones tendrán un precio reducido de sólo un euro.

Además, la edil anunció que momentos antes del encendido de la iluminación artística se sorteará un Smartphone entre los asistentes y, después del acto, los niños serán obsequiados con dulces típicos de estas fechas, como buñuelos de viento, manzanas caramelizadas, palomitas

iTE ESPERAMOS!

EN NUESTROS

TALLERES

CREATIVOS

El parque de España se convertirá en un parque temático dedicado a la Navidad, del 29 de noviembre al 6 de enero

El recinto contará con más de una decena de atracciones, que el día 29, con motivo de su inauguración, tendrán un precio reducido de sólo 1 euro

y algodón de azúcar.

Inauguración del alumbrado

"Este próximo viernes 29 de noviembre, a partir de las siete y media de la tarde, todos los fuengiroleños y las personas que nos visitan tenemos una cita con el acto inaugural del alumbrado navideño, que este año contará con

puntos de luz distribuidos en los diez kilómetros cuadrados de nuestro municipio", ha señalado Moreno, indicando que "la alcaldesa, acompañada por los alumnos de la academia de baile Chassé, iniciará una cuenta atrás para encender la iluminación navideña y comenzará a sonar el

más de dos millones de villancico original que han escrito con mucho cariño Virgina Rico y Antonio López".

Sorteo de un smartphone

En este sentido, la edil señaló que "animamos a todas las personas a que acudan a la plaza de España un poco antes de las siete y media, porque vamos a

repartir entre los asistentes la letra del estribillo del nuevo villancico para que nos la podamos aprender y que la cantemos todos juntos. Además tendremos instaladas cuatro pantallas Led en la plaza de España que irán dando las indicaciones necesarias para participar en el sorteo de un teléfono móvil a través de la nueva app Fuengirola + Viva".

Por otra parte, Moreno anunció también que "los más pequeños que asistan al acto inaugural, recibirán un detalle a la finalización del mismo para que puedan degustar buñuelos de viento, manzanas caramelizadas, palomitas y algodón de azúcar".

Parque Temático Navideño

Entre las principales novedades que presenta este año la Navidad en Fuengirola, Moreno destacó el parque temático navideño que se instalará en el parque de España del 29 de noviembre al 6 de enero. "Se van a instalar más de una decena de atracciones infantiles y el día 29 de noviembre tendrán un y la Hostelería y será de precio muy económico de sólo 1 euro. El resto de días el precio, aunque será asequible, será algo más alto", señaló la edil.

Iluminación de edificios

Por otra parte, Isabel Moreno destacó también otra iniciativa que este año se pone en marcha por primera vez, como es la iluminación de edificios municipales. "Este año hemos querido dar un paso más iluminando nuestros edificios municipales y animamos a los propietarios de edificios privados a que nos ayuden en el embellecimiento de nuestra ciudad iluminando también sus inmuebles. Queremos que entidades privadas y vecinos de comunidades de propietarios embellezcan también sus fachadas

> **Momentos** antes del acto de encendido del alumbrado se sorteará un **Smartphone** entre los asistentes y después del mismo se obsequiará a los niños con dulces típicos de estas fechas

y que juntos logremos que nuestra ciudad sea, también en estas fechas navideñas, una de las ciudades más bonitas de España y de Europa".

Sobre el horario que este año tendrá el alumbrado navideño, la edil explicó que en esta ocasión se ha decidido en el seno de la Mesa del Comercio 18.00 a 00.00 horas los días laborables y de 18.00 a 2.00 horas los fines de semana, festivos y víspera de festivos.









El Ayuntamiento ejecuta la última fase de excavaciones del proyecto arqueológico 'Ciudad Romana de Suel'

Los trabajos se centran en una superficie de 175 metros cuadrados con el objetivo de completar la visión conjunta de los edificios y el entramado urbano en el que se asentaban

Fuengirola está ejecutando la última fase de excavaciones del proyecto arqueológico 'Ciudad Romana de Suel'. La alcaldesa, Ana Mula, y el concejal de Cultura, Rodrigo Romero, visitaron ayer la marcha de los trabajos, que ahora se centran en una superficie de 175 metros cuadrados.

"Llevamos años trabajando en la recuperación de los diferentes restos arqueológicos para ponerlos en valor y ofrecer a nuestros visitantes un elemento más de interés turístico. Éstos, en la falda del Castillo Sohail, bien pueden ser el origen de lo que los romanos llamaban Suel, que son de los primeros antecedentes históricos de Fuengirola", explicó la regidora.

El programa 'Ciudad Romana de Suel' arrancó en 2019 y se dividía en dos fases: tres años de excavación y tres de estudio y datación de los hallazgos encontrados. En este sentido, en la primera de las etapas se ha intervenido

El Ayuntamiento de en un total de 1.364 metros cuadrados, que han puesto al descubierto construcciones v restos arqueológicos de una antigua zona

> Este programa comenzó en 2019, tiene una duración de seis años y ha alternado etapas de prospección con otras de estudio y datación de los restos que se han encontrado

de explotación económica vinculada a los frutos de la mar v de la tierra.

Concretamente, se han diferenciado tres áreas industriales: una dedicada a la producción de recursos marinos; otra para la fabricación de vidrio, así como una tercera que, precisamente, es en la que ahora comienza a trabajarse para investigar la función que tuvo.

En los periodos de estudio posteriores, los arqueólogos y especialistas que están trabajando en el proyecto han señalado que algunos de los edificios encontrados durante las prospecciones datan de hasta el siglo I antes de Cristo.

Nuevo reclamo

En esta última fase, como redundó la regidora fuengiroleña, el objetivo no es sólo determinar con precisión las dimensiones reales de esta edificación singular, sino también comprender su disposición espacial en relación con la Ciudad Romana de Suel. Este enfoque más detallado contribuirá significativamente al conocimiento del urbanismo de este entorno.

"Estamos muy satisfechos con el desarrollo del proyecto. Seguiremos apostando por este programa, que va a ofrecer a nuestro destino un valor extraordinario. Aspiramos a convertirlo en uno de los mayores yacimientos arqueológi-



reclamo que se una a la red de yacimientos con la

que va cuenta nuestra ciudad v que atestigüen que por Fuengirola pasaron las

principales civilizaciones de Europa", concluyó Ana











Atendidas cerca de 1.900 incidencias en Los Boliches a través de la app Gecor

El 80% de las comunicaciones han sido resueltas, la mayoría de ellas relacionadas con el mantenimiento de la vía pública. el servicio eléctrico o las zonas verdes

El Ayuntamiento de Fuengirola ha atendido, en lo que va de año, cerca de 1.900 incidencias en Los Boliches a través de la aplicación Gecor 'Juntos Fuengirola

La concejala responsable de esta parte de la ciudad, Rosa Ana Bravo, animó ayer

a los vecinos a trasladarle sus ideas y necesidades a través del correo electrónico tenenciaboliches@fuengirola.org. Además, Bravo atiende a diario a los vecinos de forma presencial en la Tenencia de Alcaldía de Los Boliches.

"Muy contenta por la con-

cienciación de los vecinos en la colaboración e implicación para mejorar la vida de Los Boliches. Cada vez es más utuilizada esta herramienta. Estamos hablando que en torno al 80% de las incidencias que han comunicado ya han sido reparadas. Éstas se van



La edil Rosa Ana Bravo atiende a una vecina de Los Boliches.

atendiendo en función del riesgo para la seguridad que suponga para los vecinos y son los responsables del Servicio Intervención Viaria quienes le dan esa prioridad", explicó la edil.

De este modo, informó

de que de los 1.874 partes recibidos, 1.492 ya están resueltos.

Las incidencias más numerosas han estado relacionadas con Mantenimiento e Intervención Viaria, Servicio eléctrico, Limpieza y Zonas Verdes, en ese orden.

En este sentido, la edil agradeció la colaboración de los residentes de Los Boliches "por ayudarnos a que el barrio esté en perfecto estado y que sigamos mejorándolo juntos". Bravo ha animado a los vecinos a seguir utilizando la app Gecor 'Juntos Fuengirola Avanza', que "es muy sencilla de usar y es una herramienta muy útil".

Asimismo, recordó otros canales que tiene el Ayuntamiento para que los vecinos comuniquen las incidencias: por teléfono: 900202050 (Buzón 24 horas) 952582320 y el móvil 662862320 (de lunes a viernes en horario de 08.00 a 15.00 horas). El Whatsapp 683786479. Y en la web https://transparencia.fuengirola.es/participacion-y-colaboracion/ buzon-de-consultas-quejas-y-reclamaciones/.

Por último, Rosa Ana Bra-

Los residentes en esta zona pueden contactar con la edil Rosa Ana Bravo a través del correo electrónico tenenciaboliches@ fuengirola.org y de forma presencial en la propia **Tenencia**

vo recordó la conveniencia de cumplir con la Ordenanza Municipal de Limpieza: depositando la basura orgánica a partir de las 18.00 horas, en horario de invierno, y a partir de las 20.00 horas en verano; utilizando el servicio gratuito de recogida de muebles y enseres llamando al teléfono 900 101 889; no dejando la basura en papeleras o debajo de ellas; y haciendo uso del servicio gratuito de recogida de cartón a comercios, puerta a puerta. Para hacer uso del mismo solo hay que mandar un mensaje al 678 430 433, especificando nombre y dirección del comercio y persona de



NAVIDAD Y COMIDAS DE EMPRESA MENUS DE

5 MEDIAS PIMIENTOS PADRÓN **5 MEDIAS BERENJENAS FRITAS** 5 MEDIAS GAMBAS COCIDAS 5 MEDIAS PULPO AL LIMÓN/ PATA GALLEGA MALAGUEÑA/ PI-MIENTOS CENTRALES * 5 MEDIAS BOQUERONES FRITOS/ LIMÓN 5 MEDIAS PULPO FRITO * 5 MEDIAS CALAMARITOS **5 RACIONES TOMATE CON VENTRESCA** BEBIDAS

1 BEBIDA POR PERSONA

POSTRE

5 MILHOJAS O 5 PIÑAS

MENÚ 1

PIMIENTOS * 5 RACIONES MEJILLONES AL VAPOR * 5 RACIONES PIMIENTOS PADRÓN * 5 RACIONES TOMATES ALIÑADOS CENTRALES * 5 MEDIAS CALAMARES FRITOS * 5 MEDIAS BOQUERONES FRITOS/ LIMÓN * 5 MEDIAS PULPO FRITO 5 MEDIAS CALAMARITOS * 5 MEDIAS CHOPITOS PLANCHA BEBIDAS 1 BEBIDA POR PERSONA POSTRE 38€ X PERSONA

5 MILHOJAS O 5 PIÑAS

ENTRANTES **5 RACIONES GAMBAS COCIDAS**

ENTRANTES
* 5 RACIONES GAMBAS COCIDAS 5 RACIONES RUSA/ MALAGUEÑA/ PI-MIENTOS * 5 RACIONES MEJILLONES AL VAPOR 5 RACIONES PIMIENTOS PADRÓN CENTRALES * 5 RACIONES BERENJENAS FRITAS * 5 MEDIAS CALAMARES FRITOS * 5 MEDIAS BOOUERONES FRITOS/ BEBIDAS 1 BEBIDA POR PERSONA POSTRE 44€ X PERSONA

5 MILHOJAS O 5 PIÑAS

ENTRANTES 5 RACIONES GAMBAS COCIDAS * 5 RACIONES ALMEJAS SALTEADAS **5 RACIONES ALCACHOFAS SALTEADAS** (En Temporada) O ALCACHOFAS CONFITADAS CON * 5 RACIONES PIMIENTOS CON BONITO * 5 RACIONES PULPO AL LIMÓN CENTRALES * 5 MEDIAS CALAMARES FRITOS * 5 MEDIAS BOQUERONES FRITOS/ LIMÓN * 5 MEDIAS CALAMARITOS FRITOS * 5 MEDIAS PULPO FRITO * 5 MEDIAS CALAMARITOS FRITOS BEBIDAS POSTRE * 1 MEDALLÓN POR PERSONA DE RAPE A FINAL

* 5 VENTRESCAS DE ATÚN ROJO A LA PLANCHA

* 5 VENTRESCAS DE ATÚN ROJO A LA PLANCHA

1 BEBIDA POR PERSONA

MENÚ 5 ENTRANTES * 2 CONCHAS FINAS POR PERSONA * 2 BOLOS POR PERSONA **5 RACIONES GAMBAS PLANCHA** 5 RACIONES COQUINAS/ ALMEJAS * 5 TOMATES CON VENTRESCA/ MELVA * 5 MEDIAS CALAMARES FRITOS * 5 MEDIAS BOQUERONES FRITOS/ LIMÓN * 5 MEDIAS PULPO FRITO BEBIDAS POSTRE 54€ X PERSONA FINAL * 5 PATAS DE PULPO A LA GALLEGA 5 MILHOJAS O 5 PIÑAS 1 BEBIDA POR PERSONA



NOTA I: SUPLEMENTO 6€ POR PERSONA BARRA LIBRE CON VINOSDE LA CASA, CERVEZA DE GRIFO, TINTO DE VERANO YREFRESCOS. SIN BEBIDAS COMBINADAS ALCOHOLICAS NOTA II: EL MENÚ ESTA CALCULADO PARA 25 PERSONAS, SI SOIS HASTA 30 MÁXIMO SE PONDRÁ UN PLATO MÁS DE CADA NOTA III: SE QUITARÍA UN PLATO DE CADA POR CADA 5 PERSONAS MENOS



Abierta la inscripción para participar en la Carrera del Pavo

La tradicional competición navideña celebrará su edición número 41 el próximo 15 de diciembre

La Carrera del Pavo, tradicional prueba navideña del calendario deportivo benalmadense, celebrará su edición número 41 el próximo 15 de diciembre y ya está abierto el plazo de inscripción para todos aquellos interesados en participar en la web www. dorsalchip.es.

Organizada por el Área de Deportes del Ayuntamiento de Benalmádena, la Asociación de Comerciantes de Benalmádena y el Centro Comercial Abierto, la Carrera del Pavo es una prueba de corte más lúdico que deportivo, pues anima a toda la familia a participar, si no corriendo, andando. Además tiene fines solidarios, ya que se invita a los corredores a entregar 2 kilos de alimentos no perecederos que después recogerá Cáritas.

Competición

La competición efectuará su salida del Polideportivo de Arroyo de la Miel a las 11.00 horas y su recorrido



se extenderá 4,5 kilómetros. Participan hasta 22 categorías, 11 masculinas y 11 femeninas, desde prebenjamines hasta superveteranos.

Se ha previsto también una carrera para personas con diversidad funcional, al igual que el año pasado, un recorrido de 2,2 kilómetros adaptado, liderado por ABAD, que llevará colaboradores y padres junto con los participantes de este colectivo, un recorrido oficial que no requerirá de las medidas especiales de control y de seguridad.

La recogida de dorsales se realizará en la recepción del Polideportivo hasta el 14 de diciembre a las 22.00 horas. Aunque la inscripción se realice de forma telemática, el día de la prueba todo corredor debe portar su dorsal con su número bien visible para que su participación sea válida.

Para el correcto desarrollo de la prueba, la organización cuenta con la colaboración de Policía Local y Protección Civil. Además habrá jueces a lo largo del recorrido para velar por el cumplimiento de la normativa.

Al finalizar la prueba, habrá premios para todos, no sólo para los participantes en las distintas categorías, también se reconocerá a los dos primeros clasificados de Primaria y de Secundaria o al primer clasificado socio de la ACEB, entre otros.

Origen

Este evento nace con



el objetivo de fomentar la carrera dentro de la población de Benalmádena, buscando, sobre todo, que los participantes y la población descubran y sientan el placer de correr. Dado el carácter popular y con ánimo de incentivar la participación, puede hacerse también caminando.

La prueba pretende ser un acontecimiento popular donde se integren los usuarios de todas las edades, y que a su vez sea un medio para realizar deporte con tus amigos, tu equipo, tu colegio y sobre todo con tu familia. A su vez integramos a grupos de personas con Diversidad funcional y por ello creamos las categorías adaptadas.

El Área de Deportes de Benalmádena, junto con la ACEB y las empresas que colaboran, tienen un espíritu de mejora continua, para que cada año, esta

prueba sea más atractiva y participativa.

El plazo para participar en esta nueva edición estará abierto hasta el día antes de la prueba, el 14 de diciembre, a las 19.00 horas. El cupo está limitado a 2.000 participantes, habiendo ya cerca de 400 inscritos procedentes sobre todo de Benalmádena, pero también de los municipios Fuengirola, Torremolinos, Alhaurín de la Torre o Vélez Málaga.





PERIÓDICO GRATUITO



Editor: Manuel Jiménez · Coordina: Félix Carrasco · Depósito Legal: MA-861/93 · C/ Alcalde Antonio García, Edificio 3C, Local 10 29631 Arroyo de la Miel · BENALMÁDENA - Málaga · Telfs.: 952 56 12 14 · E-mail: info@elnoticierodigital.com



Juventud organiza un evento dedicado a los amantes del K-Pop

El Área de Juventud del Ayuntamiento ha organizado un evento dedicado a los amantes del estilo musical surcoreano K-Pop, que tendrá lugar el sábado 7 de diciembre en su caseta del Recinto Ferial. Así lo dio a conocer aver el concejal de Juventud, Isaac Vargas, en una rueda de prensa junto a los representantes de la asociación K-pop Fuengirola, Casandra Galán y Laura Úbeda. La cita comenzará a las 15.00 horas con entrada libre y gratuita hasta completar aforo.

"El 7 de diciembre en la caseta de la Juventud tendremos un evento de K-Pop, un movimiento musical pro-

cedente de Korea que no sólo es música sino que también cuenta con unas coreografías espectaculares y un estilo muy cuidado", indicó Vargas, señalando que "es un evento que organizamos en colaboración de la asociación juvenil K-Pop Fuengirola, que celebra su primer aniversario y quiero felicitarles por el gran trabajo que hacen para promover esta cultura en nuestra ciudad".

Así, el 7 de diciembre "tendremos distintas actividades en la caseta de la Juventud, como música en vivo, baile, talleres, exhibiciones y muchas sorpresas que iremos anunciando".

En este sentido, Vargas señaló que

"este tipo de eventos son un ejemplo de lo que pretendemos desde Juventud: estar cerca de los jóvenes y ofrecerles nuestro apoyo. Queremos que los jóvenes tomen la iniciativa, que nos propongan actividades y eventos nuevos".

Por su parte, Casandra Galán, responsable de relaciones públicas de la K-Pop Fuengirola, dio las gracias al Ayuntamiento "por escuchar nuestra propuesta y que hayamos podido organizar este evento, en el que vamos a contar con múltiples actividades, mucha diversión, talleres, actuaciones en vivo, concursos y sobre todo quiero incentivar a los jóvenes y no tan jóvenes a que participen en el concurso de baile".

En cuanto a los talleres que se van a ofrecer, Galán señaló que "vamos a tener manualidades relacionadas con el K-Pop, decoración de llaveros, elaboración de fotocards, diseños con pixeles... y muchas actividades que van a resultar muy entretenidas y divertidas".

Por su parte, Laura Úbeda, vicepresidenta de K-Pop Fuengirola, detalló que "nuestra asociación es más cultural aunque ahora mismo nos estamos dedicando a la música. Estamos planeando un evento por nuestro aniversario y además de las actividades ya mencionadas, vamos a tener también stands tanto de anime como de K-Pop.

TIEMPO



Cielos nubosos, sin descartar lloviznas ocasionales en el litoral occidental, y tendiendo a cielos poco nubosos en el interior por la tarde. Temperaturas con ligeros cambios. Vientos flojos variables, tendiendo a componente este y aumentando a flojos a moderados, más intensos en las comarcas de Ronda y Antequera.



LOTERÍAS



La Primitiva

Lunes 25-11-2024

LA PRIMITIVA 21-25-31-32-44-48 / C: 03 - R: 7

El Gordo



Domingo 24-11-2024 5-6-21-25-32 / N° CLAVE: 2



HORÓSCOPOS



ARIES.- La exigencia, intolerancia e hiriente sarcasmo hacia los demás podrían alejar de ti a alguien: ten cuidado.



TAURO.- Contarás con fuerza, coraje, además de determinación, conocimiento para vencer cualquier obstáculo que se presente en tu camino. GÉMINIS.- Los viajes hoy serán provechosos, al igual que las inver-



siones realizadas en la compra de bienes raíces. CÁNCER.- Trata de no exagerar hoy y de no cometer excesos en el



comer, pues esto puede traer como consecuencia que tu salud se debilite. LEO.- Hoy tal vez sea un día difícil, pues podrías tener problemas entre tu ego y las emociones que tengas.



VIRGO.- Trabajarás con un gran deseo de lograr tus objetivos. Es posible que recibas buenas noticias o la posibilidad de comprar propiedades.

LIBRA.- Cuida tus impulsos emocionales hoy, porque la crítica destructiva no te llevará a nada positivo en el trabajo y las relaciones.



ESCORPIO.- Tendrás hoy una gran determinación Escorpio, los proyectos que hoy inicies tendrán muchas posibilidades de llegar a cristalizarse positivamente.



SAGITARIO.- Aún hoy habrá cierta tensión por la mañana, pero poco a poco te sentirás mejor emocionalmente: trata de no discutir o de entrar en controversias. CAPRICORNIO. - Deberías prestar mucha atención si vas a formalizar contratos



o cerrar proyectos, porque puede que se te pasen por alto algunas cuestiones. ACUARIO.- Tu mente estará hoy muy despierta, precisamente por eso, buscarás



nuevos y distintos modos de expresar la personalidad que tienes. PISCIS.- En general, te sentirás muy creativo-a e imaginativo-a, y te apetecerá

disfrutar de la vida y los placeres. ¡No tengas miedo a los cambios!

Centro Médico Vithas Fuengirola

Avanzamos para estar a tu lado.

Ampliamos nuestro equipo e incorporamos nuevas especialidades para atenderte antes y mejor.





Pide cita en vithas.es o descarga la App escaneando este QR Síguenos:









Centro Médico Vithas Fuengirola Av. Ramón y Cajal, 5 (29640)